

## 《上越魚沼地域振興快速道路建設フォーラム（H30.9.1開催）》

平成30年9月1日上越魚沼地域振興快速道路建設促進フォーラム「道と考えるまちづくり～十日町道路・八箇峠道路でこう変わる～」を段十ろうで開催しました。

これは、上沼道の役割や効果を改めて認識し、八箇峠道路の全線開通、十日町道路の一日も早い事業化、さらには上沼道の全線開通に向けて、地域住民の機運醸成を図り、官民一体となった事業への動きを加速するために開催したものです。

当日は、国と新潟県から事業報告をしていただき、基調講演では、日本大学特任教授・筑波大学名誉教授の石田東生様からご講演いただきました。

また、「未来への道路（みち）」をテーマとした小学生絵画コンクールの表彰式、十日町青年会議所様と六日町温泉旅館組合女将会雪あねさの会様から上沼道に寄せる期待や思いなどの発表のほか、地域住民の皆様からお寄せいただいた熱い思いが込められたメッセージカード 545 通を益田新潟県副知事と吉岡北陸地方整備局長へお渡ししました。

最後には、上沼道が防災対策・緊急医療・経済・観光のための重要な路線であることを認識し、整備促進に取り組み、本道路を積極的に活用していくとのフォーラム宣言及びご参集いただいた550人で上沼道の建設促進を願い「頑張ろうコール」を行い、国及び新潟県へ我々の熱い思いをお伝えしました。



国、新潟県、沿線自治体とのクロス握手  
（左から、小野塚津南副町長、田村湯沢町長、関口十日町市長、益田新潟県副知事、吉岡北陸地方整備局長、林南魚沼市長、野口上越副市長）



参集者 550 人での頑張ろうコール